



Asociación Cubana de las Naciones Unidas

UNIDAD Y SOLIDARIDAD POR LA PAZ ANTE LA AGRESION IMPERIALISTA CONTRA VENEZUELA

La Asociación Cubana de las Naciones Unidas (ACNU), organización de la sociedad civil cubana con Estatus Consultivo ante el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (ECOSOC), que agrupa a 137 organizaciones y entidades cubanas, reitera su más enérgica condena a las acciones provocadoras emprendidas por el gobierno de los Estados Unidos contra el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, al tiempo que declara su irrestricta solidaridad con el pueblo y gobierno bolivarianos.

Somos testigos de la fabricación de pretextos humanitarios. Contra Venezuela se gesta un golpe de estado que se rige por patrones ya vistos en otras naciones que bajo supuestas “ayudas humanitarias” han llegado invasiones militares que han sumido a sus respectivos pueblos en la más absoluta miseria, destrucción y caos político, económico y social. Desde Washington ha sido orquestada una gran confabulación internacional que incluye a transnacionales de la comunicación y a las fuerzas más conservadoras y reaccionarias de nuestra región y el mundo.

El nombramiento de un usurpador como presidente y su posterior reconocimiento por algunos estados desconoce la voluntad de más de 6 millones de venezolanos que eligieron democráticamente a Nicolás Maduro Moros como su Presidente y constituye una injerencia en los asuntos internos de Venezuela.

Una agresión militar contra Venezuela tendría peligrosas e impredecibles consecuencias para la estabilidad regional y mundial, al tiempo que constituye una grave afrenta a las normas más elementales del Derecho Internacional y a los propósitos y principios recogidos en la Carta de las Naciones Unidas cuyo Preámbulo llama *“a practicar la tolerancia y a coexistir en paz como buenos vecinos, a unir nuestras fuerzas para el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales (...)”*, y su Artículo 2 nos recuerda que en sus relaciones internacionales sus miembros *“se abstendrán de recurrir a la amenaza o uso de la fuerza contra la integridad territorial o la independencia política de cualquier Estado (...)”*.

La invasión militar contra la Revolución Bolivariana está en marcha. Resulta vergonzoso que los agresores no escondan sus verdaderas intenciones y públicamente anuncian el objetivo de apropiarse de las riquezas naturales de Venezuela. Prenden vender a la opinión pública la existencia de una “guerra civil” o “crisis humanitaria” en Venezuela que no existen, mientras tanto imponen crueles medidas unilaterales coercitivas que privan de alimentos y medicinas al pueblo venezolano lo cual constituye una clara violación de sus más elementales derechos humanos.

Desde la Asociación Cubana de las Naciones Unidas nos sumamos a la declaración del Gobierno Revolucionario Cubano y reiteramos nuestro llamado a todas las organizaciones y personas contrarias a la guerra y amantes de la paz a denunciar esta nueva la agresión imperialista. Solidarizarnos con Venezuela es defender el legado de Simón Bolívar, José Martí y otros próceres de la independencia latinoamericana y caribeña.

Solidaridad con el pueblo y gobierno bolivarianos de Venezuela!

No a la agresión militar e intervención imperialista en Venezuela!

La Habana, 22 de febrero de 2019
“Año 61 de la Revolución”